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关于提供最新版
江阴市物业管理实施办法的问题

一读者咨询：请提供最新版的江阴市物业
管理实施办法。

发改委回复：您可登录江阴市人民政府官
方网站“关于印发《江阴市物业服务收费管理实
施办法》的通知”界面，获取最新版的《江阴市物
业服务收费管理实施办法》（澄发改规〔2023〕1
号），具体网址为：http://www.jiangyin.gov.cn/
doc/2023/03/29/1127375.shtml。如还有不清楚
的地方，请与我委联系。联系人：收费管理与价
格调控科；联系电话：86861015。

关于206路公交车未走兴隆北路的问题

一读者咨询：206 路公交车因为周庄镇兴
隆北路改造改了线路，现在兴隆北路改造好
了，还是没有恢复原线行驶，希望部门尽快恢
复原线行驶。

交通运输局回复：206 路沿线兴隆路上公
交通行的基础设施（如公交站台）尚未建设完
毕，待全部建设完成验收后才可恢复原线行
驶，给乘客坐车带来不便，敬请谅解。

关于建议各个公交站牌增加
使用微信、支付宝乘坐城市公交信息的问题

一读者建议：希望各个公交站牌能够增加
使用微信、支付宝乘坐城市公交的信息。

公交公司回复：目前公司信息部门正在加
快推进微信、支付宝乘坐城市公交的支付功
能，预计2024年1季度完成相关工作，到时，市
民可以通过微信、支付宝乘坐城市公交。

关于全季酒店北侧停车场规划和拥堵的问题

一读者建议：澄江街道体育场路8号的全
季酒店（江阴步行街中山公园地铁站店）的北
侧有两个停车场，从东往西行驶，只要有人进
入该停车场停车，后续的汽车就要等待，经常
发生堵塞情况，希望进行整改，缓解交通压力，
或者调整停车场的进出口。

公用事业集团回复：王朝停车场出入口由
相关部门审批通过后设置，不具备改造条件。已
安排收费员在早晚高峰期做好停车场引导工作。

关于医保视同缴费年限认定的问题

一读者咨询：请问医保的视同缴费年限是
怎么认定的？我听说2000年以前在江阴工作
的年限都可以认定为视同缴费年限，请问是否
属实？

医保局回复：办理退休时会根据人社退休审
批表和养老缴费类型来认定视同年限。如还有
不清楚的地方，请与江阴市医保局具体联系。联
系人：医保中心；联系电话：0510-88027373。

关于小规模企业免征增值税的问题

一读者咨询：小规模企业每月营业额不超
10万元，每季度不超30万元，开普通发票，免征
增值税，请问该政策是否有变动？

税务局回复：自2023年1月1日至2027年
12月31日，对月销售额10万元以下（含本数）/
季度销售额30万元以下的增值税小规模纳税
人，免征增值税。

关于江阴到常州机场大巴
票务信息的问题

一读者咨询：江阴到常州机场大巴，身高
1.2米以下的孩子是否需要购票？若需购票，票
价是多少？

交通运输局回复：按照《关于深化道路运
输价格改革的实施意见》（苏交运〔2020〕1号），
6 周岁（含 6 周岁）以下或者身高 1.2 米（含 1.2
米）以下且不单独占用座位的儿童可免费乘
车，成人购票时要填报携带 1 名免票儿童信
息。6—14 周岁或者身高为1.2—1.5 米的儿童
乘车执行客票半价优待，并提供座位。如需购
票请通过车站售票窗口、“江阴公路客运”微信
公众号、巴士管家查询购买。

关于希望在青阳地铁站下方
设置掉头道口的问题

一读者建议：我在徐霞客大道上由南往北
行驶，打算将车辆停放在青阳镇地铁站西面停
车场内，但地铁站下方没有可以掉头的道口，只
能往前行驶5公里左右掉头，很不方便。希望在
青阳地铁站下方开个道口，方便司机直接掉头。

交通运输局回复：根据江阴市交通运输局
及江阴市公安局联合公告《关于徐霞客大道辅
道实行“双改单”通行的通告》要求，为进一步优
化徐霞客大道车辆通行秩序，提高通行效率，根
据《中华人民共和国道路交通安全法》《中华人
民共和国公路法》《江苏省道路交通安全条例》
等法律法规的有关规定，决定自2024年1月26
日起，对徐霞客大道辅道车辆（云南路至马镇西
街）实行由双向通行改为单向通行。目前没有
对该段落调整的方案，请按当前规定交通秩序
通行。给您出行带来不便，敬请理解。

2022年，徐霞客镇璜塘的多位市民
找到《一帮到底》栏目，希望记者能协调
相关部门对璜塘贸易市场进行改造。日
前，经过前期的设计、招标、施工，高颜值
与烟火气并存的新菜场终于焕新亮相，
为百姓带去了浓浓的“年味”。

菜场外立面出新，菜场内熙熙攘
攘。商户陶凤英的摊位门口，聚集了一
群购买团子、汤圆等过节食品的市民。
陶凤英介绍，原来商户的货品都堆放在
水泥板上，下面只有一条排水沟，非常
简陋。如今菜场焕然一新，商户和百姓
的体验感都非常好。

据了解，璜塘贸易市场建于20世纪
90年代，各项设施已经老旧，由此带来
的问题日益突出，改造迫在眉睫。《一帮
到底》栏目及时介入，徐霞客镇相关部
门也将这一事关百姓的民生实事纳入
了改造计划。

徐霞客镇商务科科长鄂惠琼介绍，
这次改造对整个菜场进行了全方面的
翻新，不仅根据各摊主的经营范围，规
划设置了肉类区、水产类区、蔬菜区、熟
食区等区域，还铺设了防滑地砖，重新
设计排水管网，完成强弱电线路、消防
系统等整改。

此外，菜场周边停车难问题也随着

此次改造得到缓解。相关部门拆除了
位于菜场东北角的小商品市场，既解决
了危房安全隐患，也增加了20多个停车
位。与此同时，位于菜场南面的停车区
域也同步更新优化，进一步便利百姓出
行。“菜场布置得喜气洋洋，很热闹，我
们进来购物很开心。”“出行非常方便，
感觉食品更加安全，购物环境也更加舒
适。”市民们的兴奋之情溢于言表。他
们告诉记者，这次菜场的更新，是从“里
子”到“面子”的改变。

璜塘贸易市场：

菜篮子“改”出幸福感
□奚雯霞 蒋利强

市民朱胜男近几天发现，河
豚路辅道路面上多处窨井盖“受
伤”却无人问津，于是，她向《一帮
到底》栏目反映了这一问题。

记者在河豚路由北往南方向
的辅道上走了一遭，看到几公里
长的辅道上，4 个窨井盖破损严
重，有的碎裂、有的塌陷。这些窨
井盖为水泥材质，正好位于辅道
中间，破损碎裂后，电动自行车经
过时稍不留神就会压到碎石失去
平衡，行人也很容易被绊倒。

朱胜男经常走这段辅道，她告
诉记者，天黑以后光线比较差，安全
隐患尤其明显。碰上下雨天，经过
的时候一不小心踩到破损的窨井
盖，积水还会溅到身上。于是，记者

立即联系了负责该路段设施维护的
无锡海洋工程有限公司。

无锡海洋工程有限公司的工
作人员第一时间到达现场，他们
对整条河豚路的窨井盖进行了仔
细摸排，并在当天把需要更换的
窨井盖准备到位。第二天，破损
的窨井盖全部得到了更换。

无锡海洋工程有限公司工作
人员仇光正告诉记者，路面排查
工作一直在进行，前两天他们已
更换过一批窨井盖，这几天因为
附近工地上的大型车辆反复碾
压，又有一批窨井盖破损严重。
接下来，他们将增加巡查频次，发
现破损及时更换，保证行人和车
辆的安全。

窨井盖破损 隔天全部更换
□奚雯霞 蒋利强

菜场是连接菜地和餐桌最直接
的纽带，更是一座城市最有人情味、
烟火气的场所，菜场硬件、软件的更
新提升，直接关系到百姓的幸福
感。相关部门想百姓所想、解百姓
所难，为商户和消费者带来了更好
的服务和消费体验，让老百姓的菜
篮子真正拎出满足和幸福。

改造小菜场 造福大民生

【新闻锐评】

记者从江阴12345政务服务
便民热线中心了解到，2023年，中
心共接到与窨井盖相关的诉求近
3000条，涉及城管、交通、水务、供
电等多个行业主管部门。小小的
窨井盖背后折射的是大大的民

生，相关部门和管护单位需要从
百姓的感受和体验出发，确认窨
井盖是否静音、是否能够与路面
无缝衔接，并及时排查破损和缺
失。各部门需下足“绣花”功夫、打
好组合拳，让城市更有序、更安全。

打好组合拳 守护百姓脚下安全

【新闻锐评】

停车场更新升级。

窨井盖破损严重。

工作人员正在现场作业工作人员正在现场作业。。

窨井盖更换完成。路过的市民向记者反映情况。

窨井盖碎裂。 窨井盖松动翘起。

市场内部装修一新。 蔬菜区的摊位。

顾客正在购物。


